

高崎市立桜山小学校



本校は、創立14年目の新しい学校です。校庭や校舎周辺の植樹した樹木は少しずつ成長してきていますが、まだまだ緑に乏しい環境です。花壇やプランターを中心に、花や緑を増やし、美しい学校環境の整備とともに、委員会活動を中心にリサイクル活動にも取り組むなどエコへの意識を高めるための活動を推進しています。

<環境美化運動>

1. 朝行事の時間に、全校児童が学校敷地内の除草作業を行っています。

1. 朝の除草作業

夏休みに増えてしまった、校庭の除草を行いました。
ソーシャルディスタンスを保ちながら、作業をしました。



2. 園芸委員会は、昨年度はヒヤクニチソウやニチニチソウ、ビオラをプランターに植えました。今年度はジニアやニチニチソウなどを植えました。冬にはパンジーを植える予定です。



<リサイクル活動>

1. 節水のために、手を洗う際には水を止めて泡立てるようにしています。
2. 節電のために、夏場にエアコンを使う際には扇風機で空気を循環させながら使用しました。
3. 教室を移動する際や休み時間には使っていない教室の電気を消しています。
4. JRC委員会は、ペットボトルキャップの回収を行っています。



4. ペットボトルキャップの回収

JRC 委員会が定期的にペットボトルキャップの回収を行っています。



今後の活動予定…

1年を通して花いっぱいの桜山小を目指して、花の栽培活動を行いたいと考えています。今年度は児童玄関を花いっぱいにしました！